

Ante el director general de Educación Superior Universitaria, Salvador Malo Álvarez, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes presentó avances y perspectivas de la Institución durante el presente año, en especial abordaron temas relacionados a la vinculación que ha realizado la Autónoma de Aguascalientes con Universidades del Sur de California y los eventos más destacados de este 2015 como fue la Asamblea General de la AUIP, realizada el pasado mes de marzo en la UAA.

El funcionario federal recibió en su despacho de la SEP al rector de la UAA con el objetivo de conocer los detalles sobre el desarrollo de programas y proyectos en concreto, así como el cumplimiento de las metas de calidad, docencia, vinculación, investigación e internacionalización que tiene la Máxima Casa de Estudios del estado.

